

Ministère de prédication du prieur

Cathédrale de Chartres

Durant ces derniers mois, répondant en partie seulement – dans les limites permises par les rythmes de notre vie communautaire – aux nombreuses invitations provenant surtout de diocèses locaux et de leurs évêques, le prieur a tenu des conférences et des prédications dans diverses villes italiennes et étrangères

Durant ces derniers mois, répondant en partie seulement – dans les limites permises par les rythmes de notre vie communautaire – aux nombreuses invitations provenant surtout de diocèses locaux et de leurs évêques, le prieur a tenu des conférences et des prédications dans diverses villes italiennes et étrangères. Parmi ces engagements, rappelons, en novembre, une journée de méditation sur la lectio divina au diocèse de Grenoble, la participation au Congrès ecclésial du diocèse de Cerignola-Ascoli Satriano et l'intervention à la 83e session des **Semaines sociales de France**, à Lyon, sur le thème: « Églises et religions dans l'espace public. L'universel à l'épreuve du pluralisme ». En décembre, il a tenu une leçon sur « la maison de Dieu dans la Bible » à la **cathédrale de Bergamo**, une lectio divina sur « L'Esprit du Seigneur est sur moi (Lc 4,18-19) » à la XXXIIe Conférence nationale des animateurs du **Renouveau dans l'Esprit** qui s'est tenue à Rimini et il a reçu le prix spécial « Città di Camposampiero » pour « la contribution au dialogue avec le monde contemporain ». Au mois de mars, fr. Enzo a tenu des méditations à la **cathédrale de Lyon** sur « Le Christ et les chrétiens dans la Lettre aux Philippiens », une conférence dans la **cathédrale de Chartres** sur « la lectio divina, lecture priante des Écritures » et des prédications dans les diocèses de Rome (Basilique de Saint-Paul-hors-les Murs), Milan, Ferrara, Albenga, Nola, Pescara, Chieti, Rimini et Padoue. En avril, il a participé à la **56e Assemblée générale de l'USMI** à Rome et a tenu à Florence une méditation sur « Saint François, la passion du Seigneur, les stigmates », à l'occasion du **800e anniversaire de l'approbation de la Règle franciscaine**. En mai, il a prononcé une lectio magistralis à la Foire internationale du livre à Turin sur le thème « Du moi au nous. Une alternative: fraternité et partage », il a ouvert le Festival biblique de Vicenza, il est intervenu sur « La vraie richesse » lors de l'initiative Regina pecunia organisée par l'Université de Bologne et il a donné des prédications dans les Églises locales de Reggio Emilia, Asti, Milan, Vérone, Venise, Trévise et Florence.